

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan maka ditarik kesimpulan bahwa metode pembelajaran *Talking Stick* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas XI IPS 1 MAN 1 Konawe Selatan. Hal ini dapat dilihat dari peningkatan hasil belajar siswa sebelum dilakukan tindakan dan setelah dilakukan tindakan dalam proses pembelajaran. Hasil belajar Akidah Akhlak Siswa kelas XI IPS 1 MAN 1 Konawe Selatan sebelum tindakan memperoleh ketuntasan belajar siswa sebesar 51,72% dengan rata-rata sebesar 68,62. dan setelah tindakan siklus I persentase ketuntasan belajar mencapai 75,86% dengan nilai rata-rata 76,20. Ketuntasan belajar setelah siklus II mencapai 93,10% dengan nilai rata-rata 79,58. Kenaikan persentase ketuntasan belajar pada siklus II ini telah memenuhi indikator keberhasilan yang telah ditetapkan yaitu 85%.

Penerapan metode pembelajaran *Talking Stick* pada mata pelajaran Akidah Akhlak siswa kelas XI IPS 1 MAN 1 Konawe Selatan dapat meningkatkan hasil belajar siswa juga dapat dilihat dari hasil observasi aktifitas siswa dan guru yang dilaksanakan selama dua siklus. Pada aktivitas guru siklus I mencapai 81,25% dan. Aktifitas siswa pada siklus I mencapai 85,86%, Adapun pada siklus II hasil aktifitas guru dan siswa terjadi peningkatan. Aktifitas guru pada siklus II mencapai 96,87% sedangkan aktifitas siswa siklus II mencapai 96,73%.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas, peneliti mengajukan saran demi peningkatan proses pembelajaran sebagai berikut:

1. Bagi pihak sekolah agar memberikan himbauan kepada guru agar menggunakan metode pembelajaran aktif yang bervariasi dalam melaksanakan proses pembelajaran.
2. Kepada guru mata pelajaran agar menjadikan metode pembelajaran *Talking Stick* sebagai salah satu metode pembelajaran yang dapat diterapkan di kelas demi peningkatan hasil belajar yang diharapkan.
3. Kepada peneliti selanjutnya, agar penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan dalam melakukan penelitian lebih lanjut dengan menggunakan metode pembelajaran *Talking Stick* atau metode pembelajaran aktif lainnya dan menerapkannya pada mata pelajaran lain pula.

